

EQUIPO PETROBOWL UNAM (2020)



El pasado 9 de febrero en la ciudad de Los Ángeles California, el EQUIPO PETROBOWL UNAM obtuvo el segundo lugar, en la eliminatoria regional (Norte América) del concurso PETROBOWL.

Con esto, la UNAM aseguró una vez más su asistencia a la competencia internacional. Dicho evento se celebrará en el ATCE 2020 de la SPE en Denver, Colorado.

Durante la competencia el equipo se mantuvo invicto hasta la final donde se vio superado en un encuentro muy reñido con la Universidad de Oklahoma (OU).

El equipo fue conformado por: Juan Carlos León Cruz (Capitán), Daniel Bustamante Ponce de León, Diego Pérez Ramírez, Guillermo Toledo Barrón y Kevin Reyes González. Cabe destacar también el apoyo del líder del equipo, el Dr. Fernando Samaniego Verduzco y de los entrenadores José Enrique Leal y Noé Jesús Hernández. Además, se tiene un apoyo continuo de exintegrantes de generaciones anteriores que monitorean el desempeño semanal de los estudiantes actuales. Así mismo, diversos profesores como el M.C. José Parra y el Dr. Bruno López mantienen una relación estrecha con el equipo.

Si bien no todo ha sido éxitos, El PETROBOWL ha llenado de orgullo a la UNAM y a MÉXICO. Los estudiantes se preparan día con día para mejorar su desempeño académico y con esto enfrentar a otras universidades en este concurso de preguntas y respuestas. Cabe resaltar que, en la UNAM, los integrantes del equipo han sido solo estudiantes de licenciatura y en el mundo o al menos en Norte América las escuelas más distinguidas concursan con equipos que en su mayoría pertenecen a programas de posgrado.

Todo esto no sería posible sin el apoyo de los patrocinadores, a lo largo de la historia del equipo diversas instituciones han brindado su apoyo. En esta ocasión, se recibió el apoyo de Jaguar Exploración y Producción, SPE Sección México, Fundación Chapopote y el Posgrado de Ingeniería de la UNAM. En otras competencias también ha sido muy importante la participación de Schlumberger y la Sociedad de Exalumnos de la Facultad de Ingeniería (SEFI). El equipo espera seguir contando con el apoyo de estas instituciones y de ser posible recibir el apoyo de algunas más.

A partir del viernes 28 de febrero comenzará el nuevo proceso de selección para elegir al equipo que representará a la UNAM en la competencia internacional de Denver, Colorado. Con el objetivo de mantener la continuidad en la competencia de DUBAI (2021), el equipo espera con mucho entusiasmo a los alumnos de la UNAM que tengan deseos de integrarse.

El EQUIPO PETROBOWL UNAM tiene claras sus metas y continuará esforzándose hasta conseguirlas.